

## Yamandú Orsi será desde hoy presidente de Uruguay

## **Description**

Montevideo, 1 mar (Prensa Latina) Yamadú Orsi será investido hoy como presidente de Uruguay por el próximo lustro y con el compromiso de gobernar para todos, en particular para los menos favorecidos por la administración saliente.

Atrás quedó la espera de cinco años para que el Frente Amplio (FA) recuperara el poder que mantuvo de 2005 a 2020, con dos presidencias intercaladas de Tabaré Vázquez y el mandato de José Mujica.

En el pasado queda también el gobierno de Luis Lacalle Pou, a quien desde el FA se le endilga haber regido para los "malla doradas", en el equívoco de que los de arriba de la pirámide derramarían hacia las bases el reparto de la riqueza nacional.

Tanto el Frente como la central sindical unitaria PIT-CNT coinciden en que en este último lustro crecieron la desigualdad, la pobreza e inseguridad.

Orsi definió tres pilares fundamentales que marcarán los propósitos de su gestión: crecimiento económico, equidad y seguridad ciudadana.

Le acompañará un gabinete ministerial que calificó de equilibrado dentro del amplio espectro político que hace vida a lo interno del FA.

El Frente Amplio tiene como objetivo celebrar la democracia y la participación ciudadana cuando se cumplen los 40 años del retorno a la institucionalidad en Uruguay, tras años de dictadura.

Por ello la Plaza Independencia era el escenario ideal e histórico para que Orsi reciba la banda presidencial, pese a que las amenazas de lluvias hicieron sopesar realizar ese acto magno en el Auditorio del Sodre.

En consulta con expertos, y pese a algún que otro pronóstico adverso, el gobierno electo volvió a apostar por la Plaza Independencia, todo un símbolo nacional.

Una gigantesca tarima metálica fue instalada para albergar a los cientos de invitados y participantes en la ceremonia en la que participarán una decena de jefes de Estado y enviados de unas 60 naciones y de organismos internacionales.

Entre ellos los presidentes de Brasil, Bolivia, Colombia, Honduras, Paraguay, Chile, Alemania, Armenia, la República Árabe Saharaui Democrática y el monarca español Felipe VI.



También la candidata presidencial ecuatoriana por la Revolución Ciudadana, Luisa González, quien fue recibida por Orsi.

Los actos protocolares inician a las 14:00 hora local de este sábado primero de marzo en el Palacio Legislativo.

Allí Orsi y la vicepresidenta electa, Carolina Cosse, cumplirán el Compromiso de Honor ante la Asamblea General del Parlamento, que reúne a las cámaras de Representantes y del Senado.

Luego se dirigirán en un vehículo eléctrico (un mensaje de compromiso medioambiental) por varias céntricas avenidas hasta Plaza Independencia, donde será investido el nuevo jefe de Estado.

Luego de recibir la banda alegórica, el presidente se trasladará al contiguo Palacio Estévez, antigua sede de la Presidencia, para recibir los saludos de las delegaciones extranjeras y representantes diplomáticos.

Del Palacio Estévez caminará otra vez a la Plaza, para dirigirse a la ciudadanía y presenciar un espectáculo artístico, claro, si el clima no hace de las suyas.

Fuente: EL Maipo/PL

Date Created Marzo 2025

